

中学部だより

No.2

平成28年7月20日発行

1学期無事終了

4月に新しい学年、学部、学校でスタートして3か月が過ぎました。先日の「授業参観」にはたくさんの保護者の方々においでいただき、ありがとうございました。生徒たちは「お母さんが来るんだよ」「お父さんも来るよ」「おばあちゃんが来てくれるよ」と、とても楽しみにして、授業にも力が入っていたようです。いかがだったでしょうか？

1年生は学校生活のリズムにも慣れ、友達や生徒とも打ち解け、授業も休み時間も活発に活動しています。初めての「体育祭」では、みんなの力を合わせての「玉入れ」や「リレー」で大活躍！また、先輩と一緒に力強く「よさこい」を披露し、大喝采でした。



2年生は後輩を迎えたことで責任感を強くし、学部全体の係活動に積極的に取り組む姿が見られ、頼もしさを感じます。今月の7~8日には、猪苗代町にある「国立磐梯青少年交流の家」で1泊2日の宿泊学習を終えてきましたばかりです。宿泊を伴った生活の中で、自分のことは自分で行い、集団生活に必要なルールやマナーを自然に触れながら学んできました。



3年生は中学部としての最後の1年を、一つ一つの行事、合同学習、学級での活動を通して、中学校生活を振り返り、卒業後の進路に向けて新たな目標を設定して学習を進めています。今月の4日には「高等部説明会」があり、11名全員が参加しました。真剣に話を聞いたり見学したりする姿がみられました。11月には中学部の総まとめの「修学旅行」が2泊3日で実施されます。修学旅行に向けての学習もすでに始まっています。



授業参観ありがとうございました！



明日から夏休みです！

7月21日(木)～8月25日(木)までの36日間の長い休みになります。規則正しい生活を中心かけ、事故や怪我のない「楽しい夏休み」にしてください。

8月26日(金)が第2学期の始業式です。元気に会いましょう！